
MOTOGIRO A SORANZEN CON ESPOSIZIONE VESPE 2 AGOSTO 2009 

 
Ore 9,00 parto per il bar 88 dove voglio fare colazione prima di partire per il motogiro e 
trovo Mario con il TS che mi aspetta, il giorno prima mi aveva raccontato che doveva 
andare al mare e non poteva essere presente... 
... pero' poi ( quasi scusandosi per quello che aveva detto ) mi confida che voleva esserci 
almeno al giro perche' lui e' un Mod e non puo' mancare... 
Mario e' Mario. 
 
Poi piano piano arrivano tutti i partecipanti al raduno e ci accorgiamo di essere almeno il 
doppio di loro ... 
Come gadged per i partecipanti viene data una bomboletta di sprai per ungere la catena... 
 
Poi partiamo per il Motogiro, l'andatura e' perfetta e i Mod si distinguono perche' chiudono 
le strade al traffico per far passare il corteo. 
 
Il giro e' stupendo, arrivati al punto di ristoro ( offerto dal mitico bar 88 ) sentiamo i 
commenti dei motociclisti: 
Che buon profumo di olio sintetico... 
azz che fortunati voi in braghe corte e cannottiera, noi invece con la tuta di pelle... 
azz ma quanta f..a con voi!!!!!!!!!! 
e poi storie fantastiche su quando anche loro andavano in Vespa ( perche' scopriamo che 
da ragazzi tutti ne avevano una ). 
Addirittura Andrea ( possessore di un'Honda VTR1000 ) chiede a Gemo se e' disposto a 
fare cambio per tornare a Soranzen, una volta arrivato e parcheggiato il PE ci confida che 
sara' il prossimo ad iscriversi e tornera' a riaccendere il suo ET3 che da qualche anno 
rimaneva parcheggiato in garage. 
 
Poi il pranzo ( abbondantissimo ). 
Solite kazzate, poi ci organizziamo per l'esposizione e qui confido in Fiorenzo e le sue foto 
che parleranno da sole. 
Ringrazio personalmente tutti coloro che si sono impegnati per questo evento. Ben, 
Stefano e Sara che ancora Sabato si sono mossi per portare i mezzi, Ben che poi e' corso 
per portare Elisa, Elisa che impegnata con il palio ci ha lasciato la sua 50 R, Ivan, Ale, 
Sirnick ( che ha anche tolto la sua Primavera dall'esposizione per mezz'ora... ... ma era 
per portare una gnocca a fare un giro ), Fiabane concessionario Feltre che ci ha prestato il 
GTS 300, i pluripresenti Fiore e Guglielmo che poi sono rimasti anche a cena. 
 
Durante l'esposizione fra una birretta e l'altra ( alcune offerte dall'organizzazione ) 
abbiamo chiaccherato su tante cose da fare, due persone volevano iscriversi con noi e ci 
hanno chiesto informazioni, ad un certo punto da distante osservavo la scena e pensavo: 
un anno fa siamo partiti, eravamo niente ma eravamo convinti, massicci e inkazzati. 
Che bello, in un anno siamo diventati cosi'... Siamo proprio Forti, grazie a tutti. 
 

Luca 


